



LATITUD 4'35° NOTICIAS

LA RED DE PERIODISTAS DIGITALES

INICIO NOTICIAS NOTIFRASES NOSTROS



Inicio / 2025 / julio / Familias del Meta exportan cacao a Japón con apoyo de **Ecopetrol** y el gobierno canadiense

ECONOMÍA NOTICIAS POLITICA REGIONES

Familias del Meta exportan cacao a Japón con apoyo de **Ecopetrol** y el gobierno canadiense

23 julio 2025 / Redaccion General



Un grupo de familias campesinas del departamento del Meta beneficiarias del programa 'Agroemprende Cacao', lograron la exportación de 12 toneladas de cacao con destino a Japón, que es considerado uno de los mercados más exigentes a nivel global.

Este logro es el resultado del esfuerzo conjunto de 65 familias cacaoteras provenientes de las zonas rurales de El Castillo, El Dorado, Cubarral, Granada, Guamal y Acacias, así como aliados en Castilla La Nueva y San Carlos de Guaroa.

La exportación representa un avance comercial significativo y posiciona al cacao del Meta como un producto competitivo en el mercado internacional, caracterizado por altos estándares de calidad y trazabilidad.

Ecopetrol y el Gobierno de Canadá financian el programa 'Agroemprende Cacao', y Socodevi apoya con la asistencia técnica en esta iniciativa, que contribuye al fortalecimiento de las vocaciones productivas de los campesinos del Meta y fomenta una transformación positiva en el territorio.

Etiquetas: [Agroemprende Cacao](#), [cacao](#), [Ecopetrol](#), [Meta](#), [Socodevi](#)

Con mi cuerpo nadie se mete



ECONOMÍA EMPLEO NOTICIAS REGIONES

Abierta convocatoria para capacitarse con miras a trabajar en la industria de los cruceros

15 julio 2025 / Redaccion General

Las mujeres jóvenes tienen 47,5 % menos oportunidades laborales que los hombres, dice estudio de la U. Javeriana

7 marzo 2025 / Redaccion General

Más de 1.000 vacantes se ofrecen en el sector de la tecnología

La Nasa ultima detalles de su misión 'Tracers' para estudiar el escudo magnético de la Tierra

20 julio 2025 / Redaccion General

< Las notificaciones

Aprender a usar los recursos para equilibrar el consumo digital >

CIENCIA Y TECNOLOGÍA ECONOMÍA INTERNACIONALES MEDIO AMBIENTE NOTICIAS NOTIFRASES POLITICA REGIONES
Las notificaciones

Deja una respuesta

Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos obligatorios están marcados con *

Comentario *

Nombre *

Correo electrónico *

Web

Guarda mi nombre, correo electrónico y web en este navegador para la próxima vez que comente.

Publicar el comentario

Empleo



Dirigirán en el primero de los cuatro Festivales de Oportunidades de la zona nororiental

22 noviembre 2024 / Redaccion General

SE-PA-RA



Fácil, se-pa-ra

¿Esta botella en cuál contenedor la botella **se-pa-ra**?

Cultura



CULTURA NOTICIAS POLITICA REGIONES

Campaña de seguridad y cultura vial de Medellín, 'Te queremos vivo', recibió tres premios en España

9 julio 2025 / Redaccion General



CULTURA ENTRETENIMIENTO NOTICIAS REGIONES

Sebastián Guzmán, artista plástico colombiano, está en la Bienal de Arte Contemporáneo Saco 1.2, en Antofagasta (Chile)

8 julio 2025 / Redaccion General



CULTURA ENTRETENIMIENTO NOTICIAS POLITICA REGIONES

Todo listo en Medellín para disfrutar de los más de 200 eventos durante los 10 días de la Feria de las Flores

7 julio 2025 / Redaccion General



CIENCIA Y TECNOLOGÍA CULTURA ECONOMÍA ENTRETENIMIENTO INTERNACIONALES NOTICIAS NOTIFRASES POLITICA REGIONES

Las notifrases

23 julio 2025 / Redaccion General

